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令和４年度第２回天童市教育委員会について（報告） 
 
日  時  令和４年５月２６日（木）午前１０時から１０時４０分まで 
場  所  天童市教育委員会 第１会議室 
出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、松村昌子委員、 

大内あゆ子委員 
出 席 者  武田文敏教育次長兼教育総務課長、鎌田さとみ学校教育課長、 
      矢萩茂生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長、 

事務局（教育総務課職員） 
 
議  事 

議第６号 令和４年度教育委員会所管６月補正予算（第１号）について 
議第７号 天童市学校評議員の委嘱について 
議第８号 天童市立図書館運営協議会委員の委嘱について 
議第９号 天童市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

議第１０号 天童市学校給食食物アレルギー対応検討委員会委員の委嘱について 
 
各課からの連絡 
（１）教育総務課 

・小学校トイレ改修工事の進捗状況について 
・教育用タブレット端末の破損状況について 

 
（２）学校教育課 

・小中学校の新型コロナウイルス感染状況について 
・小中学校の水泳授業の実施状況について 
・市教委学校訪問について 
・第一中学校とマールボロウ市の中学生とのオンライン交流について 

（３）生涯学習課 
・高原の里交流施設ぽんぽこ「ぽんぽこ塾」の開講について 
・天童市教育委員会委員行政視察研修の実施について 

 
（４）学校給食センター 

・学校給食センター施設の改修について 
・食物アレルギー詳細献立表の電子化について 
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＜教育長あいさつ＞                            
学校の新型コロナウイルスの感染の状況は、重症化した子供はなく、ほとんど症

状ない軽症で終わっています。深刻な状況ではないですが、罹患者数は、昨年度よ

りも多くなっております。上手くウィズコロナをしていきながら進めていきたいと

思っています。国でも、マスクをとって体育や登下校、校外活動を実施していきた

い考えですので、市民に周知してご理解をいただきながら進めていきます。 
市の校長会、教頭会で話した内容について、危機管理がなによりも重要だと話し

ました。先日、成生地域で不発弾が見つかりました。これは、ほとんど経験がない

ことですがこんないきさつがありました。 
子どもたちを早く家に帰宅させて、自宅待機させたかったのですが、警察からは

屋外に出ないようにという指示でした。しかし、消防本部が機転を効かし、学校と

緊密に連絡取り合い、親に迎えに来てもらったり、場合によっては消防本部で送り

ますということで安全に下校することができました。最後の１人まで、この子は今

どこにいるということを、消防本部と学校が連携して確認できたことは素晴らしか

ったと思いました。先日も火災があり、避難者に中学生もおりましたが、中学校の

方で対応をしていただきました。これから、大雨や台風の季節を迎えるにあたり危

機管理について話をしたところです。 
また、月報４月号の内容について、教師は、目標を立て着実に推進させようとし

ても、上手くいかないこともあり、教師はそれで納得しても子供たちが本当に楽し

い授業だったと心から思ったか、教師のことを信頼しているのかということをもう

一度立ち返り、子どもと一緒に共感し合いながら、同じ人間として生きていくんだ

ということをお話ししました。 
３番目に、教員免許法の廃止がこのほど国会で決まり、研修のやり方についてい

ろいろありましたが、やはり現場の市町村教育委員会と学校で頑張ってくださいと

いう結論だと思います。子供とじっくり向き合う研修をしていきたいと思います。

教職員等による児童生徒の性暴力等の防止に関する法律が新しく制定されました。

静岡県の全児童生徒アンケートでは、実際にあった事として不必要な身体の接触が

一番多かったようです。本市でも同じことが起きていないか校長に指導をお願いし

ました。 
結びに、県縦断駅伝競走大会では天童東村山チームが第２位となり、応援ありが

とうございました。昨年は、６位という結果の中、ミーティングでの反省を生かし

て頑張ろうとなりました。そこに、箱根駅伝の５区で活躍した細谷選手がチームに

入ったことで、他の選手にもプラスに影響し、教育的見地からも良い方向にチーム

が進むことができたと思っております。 
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＜ 議 事 ＞                               
議第６号 令和４年度教育委員会所管６月補正予算（第１号）について 
                             ＜可決する＞ 
審議経過 
 工藤委員：小中学校に大型のデジタルテレビが整備されるが、スタンドはキャス

ター付きでテレビも大型であり、ベルトなどの転倒防止が必要だと思う。安全面で

の配慮をお願いしたい。 
 教育次長：安全対策は重要なので、工夫をして配慮したい。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第７号 天童市学校評議員の委嘱について 
                             ＜可決する＞ 
審議経過 
 特になし。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第８号 天童市立図書館運営協議会委員の委嘱について 
                             ＜可決する＞ 
審議経過 
 特になし。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第９号 天童市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 
                             ＜可決する＞ 
審議経過 
 特になし。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第１０号 天童市学校給食食物アレルギー対応検討委員会委員の委嘱について 
                             ＜可決する＞ 
審議経過 
 特になし。 
 
 
教育長：その他意見なし。以上で令和４年度第２回教育委員会会議を終了します。 


